

1日(火)安全のお話

*クマが出没した際の散歩時の対応や、グラウンド・鉄棒の遊び方についてのお話があります。

4日(金)園外保育(5歳児)

*ひまわり組が増田の「まんが美術館」に出かけます。

8日(火)健康のお話

*目の愛護デー(10日)を前に、紙芝居「すごいよ！みんなのからだのめ〜」を通して、目の健康について学びます。

9日(水)おはなし会(2・3歳児)

*読みかたりグループ「つくしんぼ」のスタッフが来園し、子ども達にお話の世界を届けてくれます。

11日(金)身体測定

*着脱しやすい服装で登園して下さい。測定結果は連絡帳に記載します。

16日(水)公開マラソンごっこ・にこにこランチデー

*雨天時は予備日の18日に保育活動の中で行います。
*お子さんが食べられる量のお弁当とデザート、食具持を持たせてください。

18日(金)保小合同避難訓練

*火災を想定し、第一避難場所へ避難する訓練を行います。

21日(月)園長先生のお話「今日は何の日？」

*「あかりの日」について保育教材を使いながら子ども達の興味や関心を広げていけるようなお話で楽しんでもらいます。

22日(火)食育教室

*「はてなボックスクイズ」で、いろいろな食材に触れながら「味覚の秋」を楽しみます。

23日(水)おはなし会(4・5歳児)

*読みかたりグループ「つくしんぼ」のスタッフが来園し、子ども達にお話の世界を届けてくれます。

24日(木)内科健診(14:15~)

*当日、未受診のお子さんは、後日診療所でお家の方の付き添いで受診して頂くことになります。ご了承下さい。

25日(金)交通安全教室

*簡単な標識や信号に従って正しく歩行する方法を学びます。

31日(木)誕生会・ハロウィン

*10月生まれの誕生者をお祝いします。

*毎週木曜日、カイル先生&サム先生の英語教室があります。
*11月16日(土)なかよし発表会
*11月26日(火)親子食育教室(5歳児)

ようこそ！らなさん！

未来の保育士さんが保育実習に来ました

なるせ保育園卒園児の高橋 羅愛さんが9月17日~28日まで青葉学院短期大学より保育実習に来ました。イラストを使った分かりやすい自己紹介に子ども達もすぐに打ち解け、各クラスでも様々な楽しい活動を実践しており、大人気の羅愛先生でした。10月にも実習に来るので子ども達もとても楽しみにしているようです。



おひさま



なるせ保育園
R6. 9. 30(月)

新しいお友達紹介！

一緒に楽しくあそびましょう！

鈴木 秀人くん (0歳児・もも組)



親子遠足(3・4・5歳児)

親子での楽しいひと時を過ごしました9月6日(金)

子ども達がとても楽しみにしていた親子遠足。あいにくの雨模様でしたが大好きなお家の方とのふれあいダンスの「ハグしゅお！」をニコニコで踊り、おやつを食べ、園にはない様々な遊具で遊び、楽しいひと時を過ごす事ができたのではないのでしょうか。普段の子ども同士の関わりを知る機会や保護者同士の交流を深める場にもなった事と思います。様々な準備等のご協力ありがとうございました。



成瀬ダムの建設現場を見学(4・5歳児)

「土木の未来の姿」を体感！ 9月24日(火)

成瀬ダム建設現場の「土木の未来が体感できる施設」KAJIMA DX LABO」で、鹿島建設が誇る最先端の施工技術を体験したり、全景を眺めたり、見応えのある見学をしてきました。昨年も見学したひまわり組は、「あれ！？ 前来た時、あんな建物あったかな？」「あそこ大きくなっている」と変化に気づいて声を上げていました。これからも国内最大級の成瀬ダムの進捗具合を楽しみにしていきたいです。



ホールには様々なお店が並びました
お祭りごっこ9月12日(木)

ひまわり組を中心にお祭りごっこの提案や出店の種類等を話し合い、子どもたちみんなで楽しめる活動を催しました。綿あめ屋さん、ジュース屋さん、おもちゃすくいにポップコーン、一風変わった折り紙屋さんなど様々なお店が7店舗もあり、各クラスお店巡りを楽しんでいました。このようなごっこあそびは異年齢間の交流を楽しむ中でコミュニケーション能力が育まれます。また、自分で考えて行動する力が育まれるようです。今後子ども達発信の活動をどんどん楽しんでいきたいです。



赤い羽根共同募金のぬり絵に挑戦(4・5歳児)

ぬり絵は11月9日の社会福祉大会(ゆるるん)で展示されます

9月26日、社協職員2名の方が訪問し、紙芝居「あかいはねってなあに？」を通して、赤い羽根共同募金について伝え、子ども達をマスコットキャラクター(あいちゃんときぼう君)のぬり絵に誘っていただきました。赤い羽根共同募金は、園の活動や読み聞かせなどにも役立てられていることを知り、共同募金が身近なところで使われていると感じ取った子ども達でした。更にドラえもん募金箱も頂き、募金に関心を寄せる機会となりました。



子育てワンポイントアドバイス

指先をたくさん使って賢い子に育てましょう！

指先は「第二の脳」といわれており、指先を使い大脳をどんどん刺激することは運動能力や記憶力、思考力、コミュニケーション能力などを育むことにつながるそうです。子ども達のなかには指先の力の弱い子がおり、お菓子の袋を開けたり、はさみを使うのが苦手なお子さんも見受けられます。乳幼児期からの「紙をちぎる」「小さな積み木を慎重に積み上げる」「ブロックを組み合わせる」「お菓子の袋を自分で開ける」「ファスナーを開閉する」「はさみを使う」「ひもを結ぶ」などは脳トレにつながりますので親子で一緒に取り組んでみてはいかがでしょうか。



指先を使う遊び: シール貼り・折り紙・あやとり
ビーズ通し・粘土など